
REUNIÃO DA COMISSÃO DE ASSISTÊNCIA E ACESSO AO SUS 
LOCAL: FUNPAR 
DATA: 26.01.2012 

HORÁRIO: DAS 14 ÀS 17:30 HORAS: 
 

 
Resgate das deliberações na Comissão de Aceso ao SUS na reunião de Dezembro/2011, visto 
perda do arquivo no pendrive e computador: 

− Em relação ao HUOP deve ser solicitado os três últimos Relatórios de Acompanhamento do 
contrato. 

− Quanto o RAG: 
− Modificar no RAG “fortalecimento da PCD” por “implantação e implementação da 

Saúde Integral da PCD” 
− Que a SESA faça esclarecimentos a esta Comissão sobre a habilitação do Instituto 

Paranaense dos cegos para prestação de serviços em reabilitação visual, visto que o 
mesmo encontra-se em intervenção do Ministério Público. 

− O RAG encontra-se incompleto, havendo necessidade de reformulação de seus itens. 
− Solicitado à SESA para explicar na Comissão, próxima reunião, sobre REABILITAÇÃO 

VISUAL. 
− Em relação a operação verão a SESA deverá justificar os dois indicadores elencados ou 

alterá-lo. 
− No item rede hospitalar própria da SESA, consta apenas os equipamentos adquiridos. É 

preciso complementar dados, demonstrando a capacidade instalada e a produção no 
decorrer do ano, com planilhas dos serviços disponibilizados à população. Explicar 
porque não constam dados sobre o Hospital Regional de Telêmaco Borba. 

− O Programa de Saúde do Adolescente precisa ser melhor detalhado visto que sua 
execução é feita pela Secretaria da Família e Desenvolvimento Social e os dados 
constantes são insuficientes. 

− Através do Sr. Barrichello, pede-se esclarecimentos sobre a falta de médicos pediatra no 
Hospital Zona Sul de Londrina. 

− Distribuído as auditorias entre os membros para avaliação e apresentação na próxima 
reunião. 

− Na Plenária do Conselho Estadual de Dezembro/2011, foram apresentadas as deliberações 
que necessitavam aprovação – pelos Conselheiros Amadeu, Elaine e Terezinha, as quais 
constam da gravação. 

 
 
REUNIÃO DE JANEIRO/2012 
 
●  Presentes: 

− Amadeu Alves de Oliveira Filho → AATO.PR 
− Aylton Paulus Junior – HU/UEL 
− Marise Gnata Dalcuche – SESA/SGS 
− Rosicler Hein – CRF/PR 
− Rogerio Aparecido da Silva – Ministério da Saúde 
− Wilson de Souza Silva – FEMIPA 
− Joana Alves de Assis – ASSEF 
− Matheos Chomatas – SESA 2ª RS 
− Lorene Gonçalves de Amorim - PPI 
− Mari Elaine Rodella – SINDSAÚDE 
− Terezinha Aparecida de Lima - IBDA 



− Fernanda Tulio – CREFITO 8 
− Joao Maria - IBDA 

 
 Justificativa de falta 

− Jeremias Brizolla – HU/UEL 
− Heracles Arrais 

 
 
Oficio 1192/2011GS – Hospital regional de Ponta Grossa e Centro Hospitalar de Reabilitação 

− HRPG – Subcomissão fará apresentação em janeiro/2012 
− CHR – DUP/SESA fará apresentação em fevereiro de 2012 

 É necessário que esta subcomissão se reúna e possa cumprir com as deliberações. 
 
Recomendação Administrativa 03/2011 do Ministério Público  
– Pedir que a SESA informe ao CES sobre os encaminhamentos adotados para o cumprimento desta 
Recomendação, em relação ao Hospital Erasto Gaetner. 
 
Recomendação Administrativa 01, 02, 03 e 04 /2011 do Ministério Público  
– Pedir que a SESA informe ao CES sobre os encaminhamentos adotados para o cumprimento 
dessas Recomendações, em relação ao Hospital Filadelfia – Mal. Cândido Rondon. 
 
Sugerido criação de banco de dados dos prestadores de serviços de saúde para controle de 
denúncias, irregularidades, encaminhamentos e providências. 
 
 
Auditorias 
 

− Nº 10730 – DENASUS / Prefeitura Municipal de Curitiba 
Tomado conhecimento, solicitado seu arquivamento e encaminhamento de cópia para o Conselho 
Municipal de Saúde. 

− Nº 11523 – DENASUS / Prefeitura Municipal de Umuarama 
Solicitamos que o CES, através dos conselheiros de Umuarama, com cópia desta auditoria, 
acompanhe o Conselho Municipal de Saúde e oriente sobre os desdobramentos da mesma; com 
retorno ao CES. 

− Nº 11445 – DENASUS / Autarquia Municipal de Saúde de Londrina/Paraná – Termo 
de parceria com os Institutos Gálatas e Atlântico.  

Anexo a esta ATA, relatório elaborado por Aylton e Jeremias e complementar feito pela 
Elaine.  
Que a Mesa Diretora encaminhe o assunto para o Conselho Municipal de Saúde de Londrina com o 
objetivo de esclarecer a situação atual dos serviços envolvidos e sua regularização, bem como a 
situação atual dos trabalhos de investigação do Ministério Público; Informação a plenária do CES 
do encaminhamento dado.  
A Comissão Técnica para Avaliação das propostas ao Contrato - convênio, definida por Decreto 
Municipal, analisou a documentação das diversas entidades que se habilitaram a contratação em 
caráter emergencial. Indicou que a contratação deveria ser o HUTEC ou a Santa Casa de 
Misericórdia de Londrina. Já a Secretaria de Gestão Pública e a Secretaria da Fazenda se 
posicionam favoravelmente a contratação do Institutos Gálatas e Atlântico. O Conselho Municipal 
de Saúde analisou e deliberou favoravelmente a contratação dos Institutos Gálatas e Atlântico, com 
16 votos favoráveis e 4 abstenções. 
As metas não cumpridas geraram a glosa de diversas parcelas de repasse por parte do Fundo 
Municipal de Saúde em favor dos Institutos Gálatas e Atlântico. 
Constam irregularidades no cumprimento do TP em relação a prestação de contas: 



- os Institutos apresentaram incidência da alíquota de ISS; 
- incluem um item denominado " RISCO TRABALHISTA" bem acima dos aceitáveis para o 
segmento; 
- a não contratação de pessoal na forma proposta no Termo de Parceria. 
 

− Nº 11344 – DENASUS / Prefeitura Municipal de Laranjeiras do Sul 
Anexo a esta ATA, relatório elaborado por Heracles Arrais 
Encaminhar ao Conselho Municipal de Laranjeiras do Sul e 5ª Regional de Saúde para 
acompanhamento e informações dos questionamentos levantados. 

− Nº 11608 – DENASUS / Unidade Hospitalar São Lucas de Pato Branco 
Anexo a esta ATA, relatório elaborado Heracles Arrais 
Tomado conhecimento, solicitado seu arquivamento e encaminhamento de cópia para o Conselho 
Municipal de Saúde. 
 
Despacho 001/2012 – CESPR 
Encaminhar cópia para Amadeu A.O. Filho e Marise G. Dalcuche, que tomarão conhecimento do 
conteúdo e viabilizarão possível apresentação. Esta apresentação ocorrerá em março, visto que não 
haverá reunião das comissões em fevereiro; ainda, poderá ser solicitado que um dos membros 
participantes da confecção do documento venha fazer a apresentação ao pleno. 
 
Pautar para a próxima reunião: 

− Relatório do Sr. Gilson Mazzola em relação a apreciação de auditoria. 
− Apresentação a que se refere o Despacho 001/2012 – CESPR 
− Apresentação da subcomissão sobre o HRPG e DUP/SESA sobre o Centro Hospitalar de 

Reabilitação. 


